

Autodesk / RIB Partnerschaft beschlossen

[17.12.2007] Die Unternehmen Autodesk und RIB Software wollen künftig eng zusammenarbeiten. Ziel der Kooperation ist es, das virtuelle Konstruieren und Bauen voranzutreiben.

Ihre strategische Partnerschaft haben die Firmen Autodesk und RIB Software bekannt gegeben. Wie die Unternehmen mitteilten, sollen die Technologien von Autodesk zur Gebäudedatenmodellierung mit den Cost-Management-Lösungen von RIB zusammengeführt werden. Die Zusammenarbeit des Herstellers von Planungssoftware mit dem Anbieter von Projekt-Management-Lösungen für das Bauwesen soll es ermöglichen, die im digitalen Gebäudemodell vorhandenen Informationen noch nachhaltiger und intensiver zu nutzen und so das virtuelle Konstruieren und Bauen vorantreiben. Die Lösungen werden sich sowohl an Architekten und Kostenermittler als auch an Bauunternehmen richten, die Mengen aus 2D-CAD- wie auch 3D-BIM-Modellen ableiten wollen, um anschließend schlüssige Kostenschätzungen vorzunehmen. (bs)

<http://www.autodesk.de>

<http://www.rib-software.com>

Stichwörter: Kooperation, Autodesk, RIB

Quelle: www.kommune21.de